



Collège au cinéma

publié le 11/03/2024

Le vendredi 8 mars, dans le cadre du dispositif Collège au cinéma, les deux classes de 6^è ont assisté à la projection d'un film éthiopien au cinéma de Sauzé-Vaussais.

Le film : **Lamb**

Bande annonce : <https://www.youtube.com/watch?v=qIWejDINKci>

Genre : drame

Durée : 1h34

Date de sortie : 2015

Réalisation : **Yared Zeleke**

Distribution : Haut et Court

Production : Gloria Films Production

Avec : Rediat Amare, Kidist Siyum, Welela Assefa

Synopsis :

En Éthiopie, sécheresse et famine déciment la population. Alors qu'il vient de perdre son épouse, un père décide de quitter sa région sinistrée du nord-est avec son fils Ephraïm, 9 ans, inséparable de sa brebis « héritée » de sa mère. En route, l'homme confie son enfant à quelques membres de sa famille éloignée, avant de partir en quête de travail. Pour l'enfant, l'épreuve du déracinement, déjà pénible, prend un tour terrifiant quand il comprend que son oncle envisage de sacrifier sa brebis à l'occasion d'une fête religieuse. Ephraïm met alors en place un stratagème pour sauver son cher animal..

